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El Consejo Regulador 
del Tequila entrega 
reconocimientos 

Instituto 
Tecnológico

 Superior pone 
contentos a 
estudiantes 

Fueron realizadas misas y homenajes en 
memoria de las más de 200 personas que 

perdieron la vida en las explosiones del 22 
de abril; candidatos se comprometieron 

a mantener el Fideicomiso e incluso 
incrementarlo. 
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MONTAJE O VIOLENCIA
La elección más violenta de todos los tiempos, aún por encima 

de la registrada en el 94, con la muerte de Luis Donaldo Colosio, y 
aún sigue dando mucho de qué hablar.

El caso violento más reciente en contra de un candidato o 
político rumbo a la elección del próximo 2 de junio se registró 
en Tamaulipas, donde el postulante de El Mante fue privado de 
la vida.

Otro hecho violento que si bien no se tiñó de rojo sí deja en 
claro que la delincuencia está marcando la pauta en la elección.

La candidata a la presidencia de la República, Claudia 
Sheinbaum, fue retenida por hombres encapuchados en su visita 
a Chiapas.

Ni tardo ni perezoso, utilizando su Mañanera el mandatario 
nacional, Andrés Manuel López Obrador, dijo que probablemente 
fue un montaje.

Lamentable lo del Presidente, y es que montaje o no la realidad 
es que en México la delincuencia puede parar a quien le dé su 
gana y si en verdad fue un montaje, es demasiado lamentable 
que la candidata no cuente con seguridad que la defienda hasta 
de quienes acusan de hacer los supuestos montajes.

DESAÍRAN A DAMNIFICADOS
Es muy sabido que los temas que lastiman a la población no 

pueden ser tomados como bandera política, pero tampoco 
puedes desairar una invitación a realizar una guardia de honor 
en conmemoración por las víctimas de las explosiones del 22 de 
abril de 1992.

Los candidatos al Gbierno de Jalisco y al ayuntamiento de 
Guadalajara fueron invitados a formar parte de la guardia de 
honor y para firmar seis compromisos a favor de los lesionados.

Los que sí dijeron presente fueron los emecistas Pablo Lemus y 
Verónica Delgadillo, así como el morenista José maría Martínez; 
ellos signaron el escrito, además de señalar que continuarán la 
exigencia al gobierno federal y a Petróleos Mexicanos de que le 
deben una disculpa pública a Guadalajara por su negligencia y 
que se hagan cargo de las afectaciones económicas.

De las que no se esperaba que faltaran fue de las candidatas 
de la alianza Fuerza y Corazón por Jalisco, Laura Haro y Diana 
González, y la que ya está acostumbrada a dejar plantados a 
quienes la invitan es la contendiente de la Coalición Sigamos 
Haciendo Historia, Claudia Delgadillo, pues ya son varias las que 
aplica y lo más seguro es que seguirá aplicando las plantadas, 
con eso de que se junta con los del arbolito.

Juan Carlos Huerta/Colaboración 
Quadratín Jalisco

 

Los abogados defensores 
de Abraham Oseguera, 
también conocido como 
Don Rodo, interpusieron un 

juicio de garantías contra actos 
fuera de juicio, y se concedió la 
suspensión de plano por parte 
de la autoridad judicial.

El hermano mayor de Nemesio 
Oseguera, El Mencho, líder del 
Cártel Jalisco Nueva Generación 
(CJNG), fue detenido durante 
las primeras horas del domingo 
en su residencia de la calle 
Hacienda de Iguala en el 
fraccionamiento Hacienda 
Real, de la colonia Rodríguez 
Alcaine, en Autlan de Navarro, 
Jalisco, donde se informó 
que elementos federales que 
participaron en el operativo 
le aseguraron un arma larga, 
un arma corta y pastillas de 
fentanilo.

El Gobierno Federal informó 
que fue trasladado a las 
instalaciones de la Fiscalía 
en Materia de Delincuencia 
Organizada (FEMDO) de la 
Fiscalía General de la República 
(FGR), en la colonia Guerrero, 
de la Ciudad de México, donde 
se encuentra a disposición del 
agente del Ministerio Público 
Federal.

Sus defensores interpusieron 
el recurso en el Juzgado 
Noveno de Amparo Penal con 
sede en la Ciudad de México, 
que se radicó con el número de 
expediente  357/2024, el cual se 

queja por actos fuera de norma, y 
responsabiliza al Fiscal General de 
la República y otras autoridades.

Los abogados refieren al 
juzgador amparista de actos de 
incomunicación, tratos crueles 
e inhumanos, y la detención 
de la cual se encuentra siendo 
objeto, sin una notificación 
oficial. El juez concedió la 
suspensión de plano. Con 
fundamento en los numerales 
15 y 126 de la ley reglamentaria 
de los artículos 103 y 107 de 
la Constitución Política de los 
Estados Unidos mexicanos, se 
concede la suspensión de plano 

y de oficio a Abraham Oseguera, 
para que de inmediato cese la 
incomunicación, tortura, tratos 
crueles e inhumanos y otro 
tipo de tormentos o cualquiera 
de los actos prohibidos por los 
artículos 15 de la Ley de Amparo 
y 22 de la Constitución Federal.

Es así que el juez requiere a las 
autoridades responsables un 
informe previo, que deberán 
rendir en el plazo de 48 para tal 
efecto deben enviar una copia 
simple y fundamentar sus actos. 
Se dispuso la audiencia incidental 
para antes del mediodía del 26 de 
abril próximo.

Conceden amparo a Don Rodo 
para no estar incomunicado 
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El hermano de El Mencho fue trasladado a las instalaciones de la 
Fiscalía en Materia de Delincuencia Organizada

Abraham Oseguera fue detenido durante las primeras horas del domingo. 
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Universidad Policial de Jalisco
tiene su primera generación 

Son 34 hombres y 
mujeres policías que se 
capacitan para dedicar 
su vida a proteger la de 

los jaliscienses  
Redacción/Quadratín Jalisco

Fueron 34 hombres y mujeres 
policías, así como personal 
administrativo los que se 
graduaron del Diplomado en 

Seguridad Ciudadana de la Universidad 
Policial de Jalisco, siendo ésta la primera 
generación.

Los participantes tuvieron la 
oportunidad de revisar temas como: 
Modelos de Seguridad; Cultura de Paz y 
prevención de la violencia; Habilidades 
de trabajo en equipo y empatía; 
Comunicación de la Seguridad 
Ciudadana; Prevención comunitaria 
y prevención situacional; Prevención 
de la vulnerabilidad y el riesgo ante 
delitos de alto impacto; Protocolos 
de actuación policial con enfoque de 
Seguridad Ciudadana; Protocolo de 
detenciones, Protocolo de traslados y 
utilización legítima de la fuerza y Atención 
a Víctimas del delito y denunciante.

Este diplomado tuvo por objeto 
principal debatir sobre los diversos 
modelos y sistemas en la sociedad 
Jalisciense y el cómo estos son 
ejecutados e implementados en la 
vida los ciudadanos. El curso estuvo 
integrado por 13 módulos de 10 horas 
cada uno, 6 horas presenciales y 4 a 
distancia, con la finalidad de qué el 
modelo híbrido permitiera a las y los 
elementos desarrollar las habilidades 
adquiridas dentro del aula.

Esta generación es la segunda 
graduada del Diplomado de Seguridad 
Ciudadana en la Universidad Tecnológica 
de Jalisco (UTJ), sin embargo es la primera 
que se gradúa en las instalaciones de 
la UNIPOL que fueron inauguradas el 
pasado mes de octubre del 2023 por 
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Los participantes tuvieron la oportunidad de revisar varios temas.

El gobernador, Enrique Alfaro, hizo el 
anuncio de la reunión.
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Revisa Alfaro 
agenda educativa 
y presupuestal 
con AMLO 
Redacción/Quadratín Jalisco

En Palacio Nacional, el gobernador 
de Jalisco, Enrique Alfaro, se reunió 
con el presidente de México, Andrés 

Manuel López Obrador, para revisar la 
agenda educativa y presupuestal. 

“Estuvo conmigo el secretario de 
Educación. Una reunión productiva, 
avanzamos en varias cuestiones y 
aprovechamos para platicar con el 
Presidente ya en corto sobre algunos 
temas de carácter presupuestal. 
Aprovechando la visita a México voy 
a tener agenda hoy (lunes y mañana 
(martes) acá”, señaló el mandatario a 
través de un video publicado en sus 
redes sociales. 

Asimismo, informó que “como 
siempre la voluntad del Gobierno de 
Jalisco para establecer una coordinación 
efectiva con las autoridades federales 
estará sobre la mesa”.

Cabe detallar que ya fue firmado el 
decreto que oficializa el presupuesto 
constitucional para la Universidad 
de Guadalajara (UdeG), que coincide 
con el 333 aniversario del natalicio de 
Fray Antonio Alcalde, el mandatario 
aprovechó para reconocer a Raúl Padilla 
aunque tuvieron profundas diferencias.

Con este decreto, la UdeG tendrá caca 
año el cinco por ciento del presupuesto 
estatal de manera permanente, sin que 
dependa del gobernante en turno.

Estoy seguro 
de que, a 

partir de ahora, decenas 
de generaciones 
aquí fortalecerán sus 
conocimientos, tanto con 
el diplomado como con la 
licenciatura de Seguridad 
Ciudadana, como parte 
de su compromiso para 
recuperar la paz y la 
tranquilidad de 
nuestras calles

Enrique Alfaro 

el Gobernador Enrique Alfaro Ramirez, 
con una inversión de 80 millones de 
pesos.

Destacar que, la Secretaría de 
Innovación, Ciencia y Tecnología 
(SICyT), y la Secretaría de Seguridad 
participaron en las mesas de diálogo en 

materia de seguridad en coordinación 
con la Secretaría de Planeación y 
Participación Ciudadana (SPPC) 
para el proceso de los contenidos 
académicos de la UniPol,entre los que 
destacan el Diplomado en Seguridad 
Ciudadana, una Licenciatura en 
Seguridad Ciudadana con una currícula 
innovadora, y un modelo flexible 
que permite acceder en los primeros 
cuatrimestres al nivel de Técnico 
Superior Universitario y concluir la 
Licenciatura con diversas salidas 
especializantes.

Todo lo anterior es parte del interés 
por el Gobernador Enrique Alfaro 
Ramírez, y de la misión de la UNIPOL de 
profesionalizar al personal de seguridad 
del Estado, para formar personas con 
perfiles altamente competitivos y 
especializados que rijan su actuación 
por los principios de paz, 
justicia, integridad, igualdad, 
solidaridad, legalidad, 
objetividad, eficiencia, 
honradez, y respeto 
a los derechos 
humanos.
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Con la rehabilitación o construcción 
de nuevos planteles que realiza el 
Gobierno del Estado en diversas 
regiones, estudiantes reconocen 

mejoras del Instituto Tecnológico 
Superior de Jalisco. 

Afirman que la infraestructura y carreras 
que se ofrecen son excepcionales, y las 
instalaciones deportivas permiten un 
mejor desarrollo 

Alondra Galván, alumna del Tecnológico 
Superior de Chapala, en la región Sureste, 
dijo que con la obra que realizó el 
Gobierno de Jalisco con una inversión de 
34 mdp, la cual ya está terminada al 100 
por ciento, todo funciona mejor, tanto en 
las aulas, donde hay más espacio, como 
en las instalaciones comunes.

“La verdad el nuevo edificio aquí en el 
Tec de Chapala me pareció muy bonito. 
Nos hacía falta, ya estábamos muy 
apretados, somos muchos alumnos y son 
adecuadas las instalaciones”, comentó 
Alondra. 

Ricardo Gallardo, alumno del Instituto 
Tecnológico Superior de Lagos de 
Moreno, en la región Altos Norte, 
comentó que con los nuevos edificios del 
proyecto donde la entidad invierte 157.10 
mdp, se tiene una mejor preparación. Al 
momento las obras en este plantel van 
casi al 70 por ciento. 

“Al ampliar la cantidad de edificios, 
al ampliar las zonas recreativas o las 
chanchas de usos múltiples son una gran 

experiencia de formación para todos 
los estudiantes que están por entrar o 
que ya están estudiando en esta misma 
institución”, dijo el alumno.

Oscar Quiroz, estudiante del Instituto 
Tecnológico Superior de Arandas, 
también en la zona de los Altos, el cual 
ya fue rehabilitado al 100% con una 
inversión de 34.94 mdp, reconoció que 
es bueno que la institución crezca no solo 
en calidad, sino también en instalaciones 
para que más alumnos puedan tener un 
futuro mejor con la oferta educativa que 
ahí ofrecen.

“Es muy bueno porque ahora 

la institución está creciendo en 
infraestructura, tenemos más 
oportunidades más cosas que hacer, más 
donde crecer y también así la institución 
puede recibir más alumnos, lo cual, nos 
beneficia a todos en la región”, dijo Quiroz,

Fátima Guadalupe, también alumna 
del tecnológico de Arandas, dijo que los 
trabajos que se hicieron benefician a 
toda la comunidad escolar en curso y a 
las nuevas generaciones de estudiantes 
que tengan interés en cursar la 
educación tecnológica de Jalisco. 

“Significa mucho porque nos 
brinda la oportunidad de no salir de 
nuestros hogares y tener al alcance 
de nuestras manos una carrera que 
nos da muchas oportunidades, no 
solo nivel nacional, incluso hasta 
internacional. Al llegar a tu escuela y 
ver todo lo nuevo que hay, te motiva, 
te da emoción, ganas de conocerlo, de 
estar ahí”, expuso Fátima.
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Ven estudiantes mejoras 
en Instituto Tecnológico 

Los alumnos se mostraron 
contentos por la inversión que 
estará realizando Gobierno del 

Estado en la educación 

En junio todo estará listo para el lanzamiento del nuevo Sistema de Educación Tecnológica.

Buscan detonar negocios e inversión. 
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Participa 
Jalisco en feria 
de industria 
en Hannover 
Redacción/Quadratín Jalisco 

La feria industrial líder mundial en 
Alemania, la cual reúne a empresas 
de todo el mundo y organismos 

públicos y privados de promoción 
económica para detonar negocios e 
inversión contará con la presencia de 
Jalisco.

 Durante la feria, que se realizará del 22 
al 26 de abril, en Hannover, la delegación 
de Jalisco, encabezada por Roberto 
Arechederra, Secretario de Desarrollo 
Económico de Jalisco; Fabiola Navarro, 
Directora de Desarrollo empresarial y 
Atracción de Inversiones del Gobierno 
de Jalisco y Bruno Martínez, presidente 
de la Asociación de Parques Industriales 
de Jalisco (APIEJ) sostendrán diversas 
reuniones con empresas, asociaciones 
y organismos internacionales.

  La agenda de Jalisco contempla 
reuniones con directivos de empresas 
alemanas como Hella, Bosch y TH 
Automotive, para revisar proyectos de 
inversión en Jalisco. 

  Jalisco formará parte del Pabellón 
México en Hannover Messe, donde 
también estarán otros estados del país, 
entre ellos: Aguascalientes, Chiapas, 

Querétaro, Nuevo León, Tabasco y 
Oaxaca, así como organismos 

empresariales, tales como, 
la Cámara Nacional del 

Autotransporte de 
Carga (CANACAR) 

y la APIEJ. G
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El Consejo Regulador del 
Tequila da reconocimientos 

Destaca a quienes 
desde sus trincheras 

han realizado 
aportaciones al 
desarrollo de la 

agroindustria tequilera
Redacción/Quadratín Jalisco

El Consejo Regulador del Tequila 
(CRT) galardonó a quienes han 
aportado para el desarrollo 
y la profesionalización de 

la agroindustria tequilera, como 
Universidades públicas y privadas, 
Institutos de Educación Superior, 
Institutos y Centros de Investigación 
en México así como dependencias de 
Gobierno.

El presidente del CRT, Miguel Ángel 
Domínguez Morales, mencionó que 
es importante reconocer el valioso 
trabajo que realizan quienes desde su 
trinchera han aportado al desarrollo de 
la agroindustria tequilera.

“Importante destacar que un 
elemento fundamental que nos ha 
permitido avanzar a un ritmo sinigual 
dentro de la Cadena Productiva Agave 

Tequila es la alta productividad lograda 
en estos últimos 30 años en el sector 
de esta Cadena Productiva de Valor 
Agave Tequila. Lo anterior, como 
consecuencia de la puesta en práctica 
de los resultados de las investigaciones 
enfocadas a mejorar los procesos de 

manejo de nuestra materia prima el 
Agave Azul Tequilero en los campos 
de productores y de los procesos 
de elaboración de nuestra bebida 
emblemática», mencionó.

En 30 años, el CRT ha fortalecido el 
trabajo en conjunto con diferentes 
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En 30 años, el CRT ha fortalecido el trabajo en conjunto con diferentes instituciones.

Puerto Vallarta se consolida 
como un destino líder de 
cruceros.
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Puerto Vallarta, un destino atractivo para cruceros
Javier Frías/Quadratín Jalisco

Puerto Vallarta se ha convertido en 
una de las costas de cruceros más 
importantes de México.

Esto, gracias a su ubicación estratégica, 
moderna infraestructura, conectividad 
aérea, diversidad de atractivos turísticos, 
seguridad y la calidez de su gente.

En relación a esto, Luis Villaseñor, 
director del Fideicomiso de Turismo de 
la ciudad, apuntó: “al arribar a Puerto 
Vallarta, los pasajeros de cruceros 
desembarcan en el colorido Puerto 
Mágico, de donde se encuentran a 

escasos pasos de playas paradisíacas, 
modernos centros comerciales, 
supermercados, restaurantes, bares y a 
tan solo 10 minutos en taxi del centro 
histórico de la ciudad y su emblemático 
malecón, pudiendo disfrutar de una 
probadita de todo el destino durante su 
estancia”.

Durante el primer trimestre del 2024, 
más de 177 mil pasajeros arribaron a 
Puerto Vallarta a bordo de 58 cruceros 
internacionales, de acuerdo a cifras 
oficiales de la Administración del 
Sistema Portuario Nacional (ASIPONA). 
Se estima un gasto promedio mínimo 

de 120 USD por crucerista durante 
su estancia, lo cual representa una 
derrama económica de más de 21 
millones de dólares para el destino tan 
solo en lo que va del año.

Para el presente mes de abril, la 
Terminal Marítima de Puerto Vallarta 
recibirá 23 cruceros internacionales, 
entre los que se incluyen dos llegadas 
triples de las embarcaciones Zaadam, 
Navigator of the Seas y Carnival 
Panorama -acontecida el pasado 16 de 
abril- y de Nieuw Amsterdam, Radiance 
of the Seas y Norwegian Encore, 
registrada hoy, 19 de abril. 

instituciones, lo cual no sólo se ve 
reflejado en la cantidad de tesis que 
hablan de la agroindustria tequilera, 
sino también en las publicaciones 
científicas y de manuales técnicos, 
además de la capacitación a través 
de maestrías, diplomados, cursos, 
seminarios y foros Informativos.

En total fueron entregados 43 
reconocimientos y/o premios.

También, en el marco de este evento, 
se realizó la firma de convenios con 
la Universidad de Guadalajara (UDG), 
Universidad Autónoma de Guadalajara 
(UAG), Universidad Autónoma de 
México (UNAM), Instituto Politécnico 
Nacional (IPN), Instituto Tecnológico 
de Tlajomulco (ITT), el Centro de 
Investigación y Estudios

Avanzados, Unidad Irapuato 
(CINVESTAV) y el Instituto Nacional 
de Investigaciones Forestales, 
Agrícolas y Pecuarias (INIFAP), para 
promover el desarrollo de proyectos 
de investigación de vanguardia, la 
formación continua de profesionales, la 
comunicación informativa y fortalecer 
los grandes retos del sector.

Las actividades para conmemorar los 
50 años de la Denominación de Origen 
Tequila y el 30 Aniversario del CRT 
continúan, el próximo 25 y 26 de abril en 
la Cámara de Comercio de Guadalajara, 
se realizará el Seminario Internacional 
“Avances en Materia de Indicaciones 
Geográficas, Últimas Tendencias y 
Desafíos Globales”, además de una 
expo y cata de productos con Indicación 
Geográfica y/o Denominación de Origen 
de México y el mundo.

Para más información puede consultar 
la página web www.crt.org.mx y el 
micrositio seminario.tequila.org.mx
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Bomberos de Tlajomulco 
capacitan en incendios urbanos

En el curso participaron 50 servidores públicos de Participación Ciudadana 
para que sepan cómo actuar en caso de registrarse un siniestro

Redacción/Quadratín Jalisco

Dado que existe el riesgo de que, 
al generarse un incendio en 
algunos puntos del municipio, 
el fuego pudiera alcanzar las 

zonas urbanas, Tlajomulco, a través de su 
Dirección de Protección Civil y Bomberos, 
capacita a personal de Participación 
Ciudadana con el curso Resiliencia en 
incendios urbano forestales.

Su territorio cuenta con diversas 
colonias y poblaciones tradicionales que 
colindan con las zonas forestales del 
bosque de La Primavera y el Cerro Viejo, 
además de los cerros Totoltepec, Las 
Latillas, La Cruz, El Patomo, La Cruz Blanca, 
entre otros.

Dicho curso estuvo dirigido a 50 
servidores públicos de Participación 
Ciudadana, en las instalaciones de la 
Base 4, ubicada a un costado de la presa 
El Guayabo, en San Sebastián El Grande.

El objetivo de la capacitación es que 
los coordinadores sociales y jefes de 
zona, sepan cómo actuar al registrarse 
algún un incendio forestal, urbano o 
cualquier contingencia dentro de las 
comunidades de que están encargados, 
para que conozcan los protocolos de 
atención y las medidas preventivas 
para la ciudadanía y hagan un efecto 
multiplicador de esa información con 
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El municipio tiene varias colonias y poblados que colindan con La Primavera y Cerro Viejo.

Moody’s Local México ratificó la calificación 
del Municipio a AA+.
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Zapopan mantiene solidez financiera
Redacción/Quadratín Jalisco

Moody’s Local México ratificó la 
calificación del Municipio de 
Zapopan a AA+.mx y mantiene 

la Perspectiva Estable. Al mismo tiempo 
afirmó la calificación de un crédito 
respaldado del Municipio con AAA.

mx, según con una publicación del 
pasado 9 de abril.

Cabe señalar que las 
calificaciones emitidas 

reflejan balances 
operativos y 

f i n a n c i e r o s 

superavitarios y son resultado del 
fortalecimiento de la liquidez, un 
alto nivel de recaudación de ingresos 
propios y una tendencia decreciente de 
endeudamiento, en donde se destaca 
que los ingresos propios mismos 
equivalen al 47.9 % de los ingresos 
operativos, muy por encima del 37% 
que es la media de los municipios 
calificados en el país.

Lo anterior se logra dentro un 
contexto macroeconómico complejo, 
donde se observan altas tasas de 
inflación y de intereses. En este 
marco, la confianza y certidumbre se 

vuelven esenciales para la atracción 
de inversión privada y con ello más 
y mejores empleos, lo que ubica a 
Zapopan en la parte superior del 
rango de calificaciones para los 
municipios mexicanos calificados 
en Grado de Inversión, se informó a 
través de un comunicado.

Así mismo, Moody’s emitió su 
calificación a largo plazo respecto 
del crédito vigente contratado con el 
banco BBVA, otorgando la calificación 
de AAA.mx, el grado más alto de 
calificación a alcanzar por un crédito 
calificado en el país

los vecinos, ya que estos servidores 
públicos son el primer contacto con la 
ciudadanía, para que, de esa manera, se 
pueda actuar de manera eficaz frente a 
escenarios de esta naturaleza.

En el arranque de la 
capacitación estuvieron 
presentes: Néstor Granados 
Flores, director general de 
Protección Ciudadana; Felipe 
de Jesús López Sahagún, 
director general de Protección 
Civil y Bomberos; Sigifredo 
Padilla Álvarez, director 
general de Participación 
Ciudadana; Maricela Caro 
Enríquez, directora de 
Participación Ciudadana; 
Violeta Zaragoza Campos, 
directora operativa de 
Participación Ciudadana; 
Alfonso Álvarez Jiménez, jefe 
de la Coordinación de Gestión 
de Riesgos de Protección 
Civil y Bomberos; ocho jefes 
de zona y los coordinadores 
sociales de cada subzona.
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Candidatos se comprometen 
con damnificados del 22 de abril

 El aspirante a la gubernatura de Jalisco por MC, Pablo Lemus Navarro, 
aseguró que el Fideicomiso de apoyo se incrementará

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Han pasado 32 años de las 
explosiones del 22 de abril en el 
barrio de Analco en Guadalajara 
y es una fecha que no se olvida, 

que aún duele profundo en la memoria 
de los tapatíos.

Como cada año, fueron realizadas 
misas y homenajes en memoria de las 
más de 200 personas que perdieron la 
vida de acuerdo con las cifras oficiales, 
pero hay quienes afirman que fueron 
muchos más, a quienes habría que añadir a 
los desaparecidos y los miles de lesionados, 
personas que a la fecha enfrentan secuelas 
físicas y emocionales.

Convocados por la asociación 22 de 
abril en Guadalajara, los candidatos de 
Movimiento Ciudadano a la presidencia 
municipal, Verónica Delgadillo, y al gobierno 
del estado, Pablo Lemus acudieron a 
presentar sus respetos y firmaron una carta 
compromiso con los sobrevivientes.

El abanderado al gobierno del 
estado insistió en que en este caso 
ni hay justicia, y que sigue vigente 
la exigencia al gobierno federal y a 
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Pablo Lemus, Verónica Delgadillo y Chema Martínez signaron 6 compromisos.

Aseguró que el compromiso 
con las víctimas debe 
mantenerse.
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22 de abril no se puede repetir: Enrique Alfaro
Redacción/Quadratín Jalisco

Este 22 de abril se cumplen 32 años 
de las explosiones en el barrio 
de Analco, en Guadalajara, que 

cobraron la vida de 210 personas, “una 
tragedia que no se puede repetir”, 
señaló el gobernador de Jalisco, 
Enrique Alfaro. 

Hoy es 22 de abril, un día que en 
Guadalajara no se olvida porque se 
cumplen 32 años de una tragedia que 
no se puede repetir, pero también de un 
compromiso que se tiene que respetar, 
siempre de lado de las víctimas”, señaló 

el mandatario a través de sus redes 
sociales. 

Reiteró que desde que estuvo al 
frente de la presidencia municipal de 
Guadalajara no se les ha dejado de 
lado a los que quedaron heridos y las 
familias de las víctimas mortales. 

“Como alcalde cumplí mi palabra 
al aportar al fideicomiso que durante 
mi administración incrementó en 
4 millones anuales y ahora, como 
Gobernador, hemos seguido con ese 
compromiso que ahora es compartido 
entre el Gobierno de Guadalajara y de 
Jalisco”, expuso.

“Hoy son 49 las víctimas que, mes con 
mes, seguimos apoyando: 44 personas 
con 22, 403.70 pesos; dos con 7,841.30; 
uno percibe 11,201.85, otro 8,289.77 y 
uno más 6,721.11. Todos cuentan con 
servicios de atención médica integral 
por parte del Gobierno de Jalisco. Nada 
más el año pasado fueron casi 8 millones 
de pesos tan solo en medicamentos”. 

Explica que continúa en la lucha 
porque la empresa Petróleos Mexicanos 
asuma la responsabilidad por las 
explosiones de 1992, debido a que se 
originó por gasolina que estaba vertida 
en las alcantarillas.  

permanecen en él tengan garantizada 
atención médica y recursos para salir 
adelante.

Por su parte, Lilia Ruíz Chávez leyó los 
seis puntos que son sus solicitudes a 
quienes lleguen a gobernar Guadalajara 
y Jalisco, entre los que destacan, 
suficientes recursos en el Fideicomisos, 
que todos los beneficiarios sean 
permanentes hasta que tenga vida el 
último de los lesionados, que todos 
reciban la misma cantidad, es decir, una 
homologación de los apoyos.

El cuarto punto es que la pensión la 
siga recibiendo el o la cónyuge, hijos 
menores de edad o con discapacidad, 
que se incorporen cinco personas 
que han estado relegadas durante 
décadas, y finalmente, que los servicios 
funerarios contratados con el gobierno 
del estado cubran todo y no tengan que 
pagar gastos extras.

De último momento y de manera 
sorpresiva se integró a este evento 
el candidato de Sigamos Haciendo 
Historia a la presidencia de Guadalajara, 
José María Martínez, quien no quiso 
dar un gran discurso, porque dijo que 
es una fecha para presentar respeto y 
sobre todo escucharlos.

Petróleos Mexicanos de que le deben 
una disculpa pública a Guadalajara por 
su negligencia y que se hagan cargo de 
las afectaciones económicas.

“Pemex no solamente se tiene 
que disculpar públicamente de la 
tragedia del 22 de abril de 1992, 
sino que adicionalmente tiene que 
entregar recursos, el responsable de las 
explosiones del 22 de abril de 1992 fue 

Pemex, y jamás se ha hecho cargo ni 
de los gastos médicos, ni de pensiones 
ni de absolutamente nada por los 
afectados.”

Dijo que como presidente 
municipal de Guadalajara y como 
aspirante al gobierno del estado está 
comprometiéndose a mantener el 
Fideicomiso e incluso incrementarlo 
para que las más de 50 personas que 
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Frangie presenta propuestas 
para desarrollo económico

El aspirante a repetir en la alcaldía de Zapopan señaló que la apuesta 
es que el municipio siga siendo el motor económico del Estado

Redacción/Quadratín Jalisco

Juan José Frangie Saade, candidato 
a la presidencia municipal 
de Zapopan por Movimiento 
Ciudadano, presentó este lunes 

sus nueve propuestas para lograr el 
desarrollo económico de Zapopan.

El candidato señaló que el proyecto 
de gobernanza que se inició en el 
municipio desde hace nueve años, 
ha sido muestra de que su partido ha 
sabido llevar a Zapopan a otro nivel.

“Prueba de ello es que hemos 
duplicado el presupuesto del 
municipio. Cuando recibimos Zapopan, 
el municipio tenía una deuda arriba los 
200 millones de pesos, actualmente 
nuestra deuda no supera el 10%.”.

PROPUESTAS
Explicó que la primera propuesta 

va enfocada en la inversión de 100 
millones de pesos para la zona centro.

“Esta cifra es algo histórico, queremos 
que nuestro centro de Zapopan sea 
uno de los más atractivos y traiga una 
gran derrama económica para el estado 
y el país”.

La segunda propuesta va enfocada 
en promover el ecoturismo en zonas 
como Huaxtla, Huilotán y San Lorenzo, 
en donde se buscará crear condiciones 
para que más gente visite los destinos 
rurales del municipio.

“Queremos atraer visitantes de otros 
lugares, queremos convertirnos en un 
Costa Rica ya que en Zapopan tenemos 
un paraíso cultural”.

Se destinarán 100 millones de pesos 
para el sector del campo, en donde 30 
millones serán utilizados para apoyos 
económicos y en especie para la 
producción agropecuaria, 30 millones 

más se destinará para los proyectos 
productivos y se realizará la compra de 
maquinaria con un valor aproximado a 
un millón de dólares.

La cuarta iniciativa es concluir 
la rehabilitación de los mercados 
municipales.

“En la administración pasada se 
invirtieron 40 millones de pesos para la 
renovación de nueve mercados, faltan 
seis mercados más y destinaremos 40 
millones de pesos más para renovar al 
100% nuestros mercados”.

Con la quinta propuesta se busca 
reforzar las ferias barriales, con la 
participación de microempresas y 
comercio local.

La sexta promesa de campaña en 
materia de Desarrollo Económico, es 
la creación del programa Empresas 
Verdes.

“Vamos a entregar de manera gratuita 
paneles solares a microempresas. 

Pensamos arrancar una primera fase 
con la entrega de 250 paneles solares. 
Con estos paneles solares vamos a 
reducir la carga contable que significa el 
pago de la energía eléctrica para micro 
empresas”, expresó Frangie Saade.

Se impulsará un programa de 
estímulos y de incentivos para atraer 
inversión privada a los principales 
corredores industriales de Zapopan.

La octava propuesta es incrementar 
la bolsa del programa Zapopan Exporta 
en un 50%.

“Vamos a destinar una bolsa de 
3 millones de pesos para ayudar 
económicamente a empresas locales 
a que asistan a ferias y exposiciones 
internacionales, con el objetivo de 
generar alianzas y puedan exportar sus 
productos”.

Con la última propuesta, se buscará 
impulsar a los sectores productivos de 
última generación.
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Son nueve las propuestas presentadas por el candidato emecista.

Consideran que la candidata falseó su 
declaración patrimonial.

Q
u

ad
ra

tín
 J

al
is

co

Denuncian 
aspirantes de 
MC a Delgadillo 
Haremy Reyes /Quadratín Jalisco

Al considerar que la candidata de 
Sigamos Haciendo Historia, al 
gobierno del estado de Jalisco, 

Claudia Delgadillo, falseó su declaración 
patrimonial que asciende a más de 68 
millones de pesos, candidatas a diputadas 
por Movimiento Ciudadano presentaron 
una denuncia ante la Fiscalía Especializada 
en Combate a la Corrupción, explicó la 
legisladora Claudia Salas.

“Ella negó tener una casa en Puerta 
de Hierro, si hubiera ahorrado quizás la 
hubiera tenido, acompañamos en esta 
denuncia pruebas documentales como 
escrituras públicas de esa propiedad y de 
otra más que además fue comprada en un 
lapso de seis meses de diferencia, suma un 
total de 68 millones de pesos, nos extraña 
demasiado porque una mujer que ha 
vivido del servicio público al menos los 
últimos 15 años como diputada federal, 
diputada local, regidora, dirigente de un 
partido político, pues tiene un ingreso 
que por mucho que sea no podría haber 
sido para poder adquirir bienes 
de tal magnitud, ella ha señalado 
también que ha recibido ingresos 
por ser abogada litigante, y nos extraña 
demasiado, porque acompañamos 
también aquí en la denuncia las 

declaraciones patrimoniales de 
la candidata donde es omisa 

con estas dos propiedades 
y los ingresos que ha 

tenido por fuera 
como abogada 

litigante.”
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YÉSICA, PRESENTE
Yésica Zatarain, candidata a 

diputada federal por el Distrito 05, 
asistió como invitada de honor a la 
reunión de Pablo Lemus, contendiente 
por la gubernatura de Jalisco, con 
trabajadoras y trabajadores del sector 
salud del estado.

En el evento realizado en el 
Auditorio Benito Juárez hasta 
donde acudieron candidatos de 
Movimiento Ciudadano a las alcaldías 
metropolitanas, así como al Senado, 
la aspirante a la diputación federal 
señaló que desde la federación 
trabajará por conseguir reformas que 
permitan mejorar las condiciones 

laborales de los trabajadores de la salud 
de la mano con Pablo Lemus.

MARKO PIDE SEGURIDAD
El presidente nacional del Partido 

Acción Nacional, Marko Cortés 
denunció que continúan las 
retenciones a candidatos albiazules 
en las carreteras por las que transitan 
para llevar a cabo sus actividades de 
campaña. 

El líder panista recordó que hace 
poco tiempo un exgobernador 
y ahora candidato al Senado fue 
objeto de una de estas prácticas 
ilegales; presuntos integrantes del 
crimen organizado le solicitaron sus 
identificaciones y lo amedrentaron 
con una serie de cuestionamientos.

Esto debe parar ya. Por eso, Cortés 
solicitó que la protección a los 
aspirantes a cualquier cargo para el 

próximo proceso electoral sea mucho 
mayor y de forma constante, dado que 
su seguridad está en riesgo.

CHUYITA POR LAS MUJERES 
La candidata a la alcaldía de Puerto 

Vallarta por Morena, Chuyita López 
continúa con sus recorridos a las 
colonias de Puerto Vallarta. En esta 
ocasión, la aspirante se comprometió 
a que el suyo será el gobierno de las 
mujeres, donde más respaldo y apoyo 
se dará a este sector de la población.

“Una vez que ganemos las próximas 
elecciones seguiremos trabajando de la 
mano de la Dra Claudia Sheinbaum para 
que todas las mujeres de Puerto Vallarta 
reciban apoyos integrales”; expresó.

Es una propuesta de la candidata que 
pretende articular un nuevo sistema de 
protección a los derechos de las mujeres 
en Puerto Vallarta, garantizando 

ambientes libres de violencia y otorgar 
beneficios para su preparación.

KUMA, AL ITESO
El candidato de la coalición Sigamos 

Haciendo Historia para el municipio de 
Zapopan, Pedro Kumamoto acudirá 
este martes 23 de abril al debate que 
organiza el Iteso ante su comunidad 
universitaria. 

Estaremos compartiendo 
las propuestas que harán 
#UnMejorZapopanParaLaGente, 
mencionó en sus rede sociales. Al 
encuentro acudirá también Oscar 
Santos Rizo, candidato de Fuerza 
y Corazón por Jalisco. En el 
foro dará a conocer sus 
propuestas, al tiempo 
que escuchará las 
peticiones de los 
asistentes.

ELECCIONES 
EN BREVE

martes 23 de abril de 2024

Redacción/Quadratín Jalisco

El candidato a la alcaldía de 
Tlajomulco por Movimiento 
Ciudadano, Gerardo Quirino 
Velázquez Chávez visitó el 

fraccionamiento Geovillas La Arbolada, 
ubicado en la zona Valle, donde se 
comprometió a dar continuidad al 
programa de recuperación de viviendas 
en calidad de abandono, problemática 
que afecta a esta zona del municipio.

El candidato recorrió las calles de 
la unidad habitacional para escuchar 
de primera mano las quejas y 
propuestas de los vecinos. Además, se 
comprometió a mejorar la situación de 
las áreas comunes y servicios públicos.

“Las constructoras se quedaron 
en quiebra, hubo fraudes por todos 
lados y luego, hace 14 años, se inició 
la recuperación, tras un crecimiento 

irresponsable, un crecimiento corrupto 
que se dio del año 2000 al 2010. 
Hoy vamos a recuperar la grandeza 
de nuestro municipio, de nuestros 
fraccionamientos”.

El candidato recordó que durante ese 
periodo hubo constructoras que daban 
falsas promesas a los compradores, 

diciéndoles que habría construcción 
de escuelas públicas y hospitales en las 
cercanías, así como servicios públicos 
de primera.

Velázquez Chávez añadió que, 
para mejorar la calidad de vida de 
los habitantes de la Zona Valle del 
municipio, en su gobierno trabajará 

en el mejoramiento de los servicios 
públicos que comenzarán por la 
habilitación de calles, mantenimiento 
de espacios públicos y la sustitución 
del alumbrado público por luminarias 
LED, sumado a la creación de un atlas 
de riesgos que tendrá un impacto 
favorable en Tlajomulco.

Quirino recuperaría viviendas 
en situación de abandono

El candidato visitó 
el fraccionamiento 

Geovillas La Arbolada, 
donde prevalece esta 

problemática; prometió 
también rehabilitar las 

áreas comunes
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Los servicios públicos serán prioridad para el aspirante emecista.
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Propone Haro universidades 
para la tercera edad en Analco 

La candidata de Fuerza y Corazón por Jalisco señaló que recibirán cursos y 
capacitaciones en tecnologías de la información y la comunicación

 Redacción/Quadratín Jalisco

 

En el marco de la conmemoración 
de la tragedia del 22 de abril, la 
candidata de Fuerza y Corazón 
por Jalisco, Laura Haro Ramírez 

propuso la creación de una sede de las 
Universidades para la Tercera Edad en el 
barrio de Analco, donde ocurrieron las 
explosiones.

Se trata de una propuesta dada a 
conocer como parte de su agenda para 
las personas adultas mayores, en la que 
personas de la tercera edad podrán 
acudir a recibir cursos y capacitaciones 
en tecnologías de la información 
y la comunicación, como el uso de 
equipos celulares, redes sociales, banca 
electrónica e internet.

Según informó, en estos espacios 
se contará con bolsas de trabajo para 
personas de la tercera edad que hayan 
recibido capacitación, para el desarrollo 
de actividades remuneradas en 
empresas aliadas.

La abanderada de la coalición 
integrada por el PRI, PAN y PRD, señaló 
que Analco sería un punto estratégico 
para la construcción de un campus de 
la Universidad para la Tercera Edad, 
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Laura Haro brindó propuestas en el marco del 22 de abril. 

Las candidatas cuestionaron el costo de las 
propiedades de Claudia.
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Falsa, acusación de una casa de 60 mdp: Delgadillo 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

 

En respuesta a la denuncia de 
Movimiento Ciudadano y 
asegurando que falsificaron 

información sobre la casa en la que 
reside la candidata al gobierno del 

estado por la Coalición Sigamos 
Haciendo Historia, Claudia 

Delgadillo, la morenista 
presentó y compartió 

p ú b l i c a m e n t e 
las pruebas 

que señalan el verdadero valor del 
inmueble, así como la declaración 
patrimonial y de intereses 
presentada ante la Cámara Federal 
de diputados.

Claudia Delgadillo presentó los 
comprobantes de su declaración 
patrimonial y de intereses, entregada 
en su momento ante la Contraloría 
Interna, órgano encargado del registro 
y revisión de la situación patrimonial 
de los diputados federales.

Además, presentó los registros 

de pago del impuesto predial del 
inmueble, del que se señala un valor 
aproximado de 4.8 millones de pesos, 
“una cifra que se aleja por mucho de 
los 60 millones que Pablo Lemus trató 
de adjudicar a la propiedad”, afirmó la 
abanderada.

Dijo que la foto de la supuesta casota 
que mencionó Pablo Lemus en el 
debate es falsa. “Esa no es para nada 
mi casa. Esa foto incluye cuatro casas 
juntas, esto es lo que él presenta para 
confundir a toda la gente”.

VO TO

ELECCIONES
2024 

Añadió además, que de llegar al 
Gobierno de Jalisco, retomará los 
acuerdos firmados en los anteriores 
Gobiernos para dar atención a las 
personas damnificadas, como 
servicios médicos, medicamentos e 
indemnizaciones.

Por otra parte, a través de sus redes 
sociales lamentó que diputados 
de Morena, PT y Partido Verde, 
aprobaran en lo general con 252 
votos a favor, 212 en contra de 
la oposición y 4 abstenciones el 
dictamen el cual señala que las 
Afores deberán traspasar al fondo de 
pensiones el dinero no reclamado por 
los trabajadores al cumplir 70 años, en 
caso de cotizar al IMSS, y de 75 años, 
si sus aportaciones fueron al ISSSTE, 
además de decretar la extinción 
de la Financiera de Desarrollo 
Agropecuario, Rural, Forestal y 
Pesquero.

“Los Diputados de Morena 
concretaron el golpe para robarse 
las pensiones de los adultos mayores 
de México. Con su jugarreta buscan 
quedarse con 40 mil millones de pesos 
que están en las AFORES y gastarlos 
en más obras fallidas y llenas de 
corrupción”, expuso. 

pues una buena parte de las personas 
damnificadas por las explosiones del 

22 de abril en Guadalajara, hoy por hoy 
son adultas mayores.
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Chivas buscará en el Clásico 
calificar a Liguilla y Concacaf
César Huerta/Quadratín Jalisco

El Clásico Tapatío es un partido 
aparte, que engloba honor y 
orgullo. Significa mucho más que 
los tres puntos. Y en esta ocasión, 

para el Guadalajara tendrá una relevancia 
todavía mayor, pues un triunfo frente 
al Atlas puede permitirá aspirar a cosas 
importantes. Chivas buscará en el Estadio 
Jalisco la calificación directa a la Liguilla 
del Torneo Clausura 2024 y también a 
la Copa de Campeones de la Concacaf 
2025.

Para calificar desde ahora al 
certamen regional, sin importar 
si llega o no a la Final para ganar 
un boleto como campeón o 
subcampeón, el Rebaño Sagrado 
tiene el destino completamente en 
sus manos. Con el cambio de formato, 
México tiene seis plazas: cuatro se 
destinan a los equipos que llegan a 
la última instancia en los dos torneos 
que componen el año futbolístico y 
las otras dos son para os dos equipos 
con más puntos sumando las dos 
campañas.

En esa tabla es cuarto, con 55 
puntos. Se ubica por debajo de 
Tigres (58), Monterrey (62) y América 
(72). De esos clubes, las Águilas y los 
felinos ya están calificados para la 
Copa de Campeones de la Concacaf 
2025 por haber sido finalistas del 
Apertura 2023. Sin importar quiénes 
lleguen a disputar el título en el 
Clausura 2024, en este momento las 
plazas por puntos son de Rayados y 
el Rebaño Sagrado.

Para mantenerse en esa posición, la 
fórmula que necesita el Guadalajara 
es muy clara: vencer al Atlas en 
el Clásico Tapatío. Así, Chivas 
aseguraría cerrar el año futbolístico 
por encima de Pumas (54) y Toluca 
(53), que son sus perseguidores. 
La diferencia es poca, por lo que 
cualquier descuido puede perjudicar 
de forma importante al cuadro 
rojiblanco.

Si no lograra terminar como uno 

de los dos mejores por puntos, 
todavía tendría la posibilidad de 
llegar a la Final para calificar a la 
Concacaf o incluso esperar que dos 
de los clubes que terminen arriba del 
Guadalajara sean los que lleguen a la 
disputa por el título. Pero para evitar 
cualquier cosa, el panorama es claro: 
ganar el sábado, le da el boleto.

En cuanto al Torneo Clausura 2024, 
Chivas acumula cuatro victorias de 
forma consecutiva y se ubica en la 
séptima posición de la tabla, con 
28 puntos. Para calificar directo a la 
Liguilla, sin pasar por play in, necesita 

terminar entre los primeros seis. Esto 
lo puede lograr el fin de semana. Lo 
primero que necesita, es vencer al 
Atlas para terminar con 31 unidades la 
temporada.

Así, aspiraría a superar alguno o 
algunos de los cuatro equipos que tiene 
por arriba: Pachuca (28 puntos), Tigres 
(28), Monterrey (29) y Cruz Azul (30). 
Al Rebaño Sagrado le bastaría con que 
alguno de ellos empatara en la fecha 17 
para subir al menos al sexto lugar de la 
tabla. Podría incluso ser hasta tercero 
de la tabla si La Máquina pierde y los 
otros tres equipos igualan o caen.

En la última jornada, Tigres recibe a 
Tijuana, Pachuca al Mazatlán, mientras 
que Monterrey visita a Necaxa y Cruz 
Azul al Toluca. Chivas deberá estar 
también atento a esos encuentros 
para conocer sus aspiraciones. Pero no 
podrá descuidarse, pues así como 
el triunfo le abre posibilidades 
importantes, una derrota 
contra Atlas lo puede mandar 
incluso hasta noveno 
lugar, si Necaxa (27) 
derrota a Monterrey 
y Pumas (26) al 
Querétaro.

El Rebaño Sagrado sabe que el duelo 
ante Atlas significa mucho más que los tres puntos y el orgullo 
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Chivas tiene el destino completamente en sus manos. 



¿Sabes qué
emergencia?
debes hacer en una

LLAMA SOLO EN
EMERGENCIAS

  Respira y detalla la mayor información

  a las preguntas del protocolo
  sobre el incidente. Y trata de dar respuesta

  Marca al 9-1-1

  donde se presenta la emergencia

  Proporciona detalles sobre la ubicación

  Agrega puntos de referencia 

  para agilizar la localización

  encargada de la emergencia

  La información será remitida a la corporación

martes 23 de abril de 2024


